
Protokoll vom Mediatorentreffen am 6.5.2024 

- Vorstellungsrunde 18:30-18:40 Uhr  
- 18:40-18:55 Beate M. und Sepideh berichten vom Besuch des Interkulturellen Hauses in 

Kreuzberg; Anfrage nach KooperaDon mit MZB in Form einer Konfliktsprechstunde für jeweils 
2 Stunden einmal im Monat; Angebot des Leiters, auch auf dem Beratungsflyer des Hauses zu 
erscheinen; es finden dort unterschiedliche Beratungsangebote staS (z.B. 
Flüchtlingsberatung, Jugendberatung etc.); Frage nach Terminfindung für den ersten 
Beratungstermin wird ins Plenum gestellt mit zwei Terminen zur Auswahl; wenn wir in die 
KooperaCon einwilligen, dann wären wir für 1 Jahr verpflichtet, die Sprechstunden 
anzubieten; Leiter hat auch gute Kontakte zum Bezirksamt in Schöneberg, wo er dem 
IntegraDonsbeau]ragten zugeordnet ist; evtl. könnten wir darüber auch an weitere 
FördermiSel gelangen 

- 18:55-19:00 Thema Geburtstagsfest MZB am 7. Juni zum 20jährgen Bestehen des Vereins; 
am 15.5. soll die Einladung spätestens an alle rausgehen; außerdem wird ein google excel 
sheet per link zur Verfügung gestellt, auf dem sich alle Interessierten für die Übernahme 
besDmmter Aufgaben eintragen können  

- 19:00-19:05 Thema Tag der MediaCon am 18. Juni; Verweis auf das Protokoll des letzten 
Treffens mit der Liste, in die einige bereits ihre Anwesenheit und Unterstützung zu 
besDmmten Dme slots eingetragen haben; diese wird von Marlene noch einmal an alle 
herumgeschickt mit der BiSe um Ergänzungen 

- 19:05-19:15 Beate von der GFK Gruppe berichtet über letztes Treffen; es ist geplant einen 
Infoau]akt im „keep it fresh“ – Format für Externe anzubieten und danach in gewissen 
Abständen GFK-Übungsabende anzubieten, die auch für Interne als Training bzw. FoBi 
angerechnet werden können; der Impulsabend ist für den 19. September geplant; Idee ist, 
dass diese Abende kostenpflichDg sein sollen, extern 20,- EUR, intern 10,- EUR; außerdem 
sollen diejenigen Mitglieder, die den Abend jeweils gestalten die Einnahmen erhalten; um 
eine zusätzliche Spende für den Verein wird gebeten; Abende finden nur mit Minimum 4 
Personen staS; soll darüber hinaus auch online angeboten werden;  

- 19:15-19:30 Thema StellvertretermediaCon; Beate M. berichtet, dass sie mit Isabel Kresse 
sowohl im Gespräch für eine Infoveranstaltung im „kif“-Format ist als auch für die 
Durchführung eines Seminars über ein ganzes Wochenende; Anregung von Signe, die 
Auswahl der/s Seminarleiters/in zu öffnen; sie erklärt sich bereit, ein Angebot zu erstellen 
und zu recherchieren, wer für diese Aufgabe noch zur Verfügung stünde; auch hier ist die 
Idee, dass sowohl Interne als auch Externe das Seminar als FoBi nutzen können (Mitglieder 
des Vereins für einen reduzierten Beitrag); Frage, ob Referent/in für „kif“-Veranstaltung und 
Seminar der/dieselbe sein muss oder nicht; Beate M. möchte die OrganisaDon dieses 
Seminars nach der des Au]akt-„kif“-Abends gern abgeben 

- 19:30-19:45 Vorstellung der AG „Neumitglieder“: Signe und Doris berichten, dass sie nach 
einigen Einzeltelefonaten mit Interessierten einen Präsenztermin am 28.5. um 18:00 Uhr 
vereinbart haben, zu dem alle eingeladen sind, sich zu informieren, ob eine Mitgliedscha] 
sinnvoll für beide Seiten ist; 90% finden uns über das Internet; 10% über ihre 
AusbildungsstäSe; aktuell haben wir insgesamt 60 Mitglieder, von denen allerdings einige 
reine Fördermitglieder und weitere als „ruhend“ eingestu] werden; akDve Mitglieder etwa 
20%, unabhängig von der Gesamtmitgliedszahl, bleibt seit Jahren relaDv stabil;  

- Geerten informiert über virtuellen StammCsch des AG „Elder MediaCon“ vom BM am 8.5. 
von 16:00-18:00 Uhr 

- 19:45-20:05 Pause 
- 20:05-21:00 Chuck & Marlene bringen ihren letzten Fall zur Intervision ein  


